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Piden 4 consejeros asumir extraordinariaPiden 4 consejeros asumir extraordinaria
 

Cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) solicitaron por escrito que el organismo asuma la
organización de la elección extraordinaria de Gobernador de Puebla, que se realizará el próximo 2 de junio.

Suscrito por Pamela San Martín, Dania Ravel, José Roberto Ruiz y Marco Baños, el oficio dirigido al
Secretario Ejecutivo del INE, Jacobo Molina, fue remitido a la autoridad electoral poblana, para que emita su
opinión antes de que se vote la propuesta.

El Consejo General analizará y votará la solicitud de los cuatro funcionarios en la sesión del próximo
miércoles.

En el documento firmado por los cuatro consejeros se señala que la organización de todo el proceso
electoral poblano fortalecería la confianza de la ciudadanía.

"Lo que se traduce en un clima de civilidad social óptimo ante la complejidad que implica el desarrollo de un
nuevo proceso electoral".

"(Hay un) contexto de polarización social y tensión política" , añadieron.

También hacen referencia a las condiciones de tensión política en la entidad, derivada de una elección
constitucional compleja y competida, a lo que se sumó el fallecimiento de la Gobernadora Martha Erika
Alonso, el pasado 24 de diciembre, 10 días después de haber asumido el cargo.

Cuestionada sobre el financiamiento del proceso poblano, Pamela San Martín comentó que, de aprobarse
que el INE organice los comicios, tendría que solicitar al instituto local la transferencia de alrededor de 400
millones de pesos, que ya aprobó el Congreso local para ese fin.

También se refirió al contexto social y político en esa entidad como un elemento fundamental para solicitar la
asunción del proceso por parte del INE.

Recordó que si bien hay un antecedente en el que el INE organizó una elección extraordinaria, como fue el
caso de la elección para Gobernador en Colima en 2016, en aquella ocasión lo asumió el organismo como
consecuencia de una anulación del Tribunal Electoral Federal.

De acuerdo con información oficial, el pasado 25 de enero, los consejeros locales enviaron a Marco Baños
una carta en la que le expresan su disposición a colaborar con el INE, si aprueba asumir la responsabilidad
del proceso.
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